## Da Pemex a empresa favorita contrato por i29 mil mdp más!

Grupo REFORMA

Cd. de México, México (11 octubre 2022).- Pemex Exploración y Producción (PEP) adjudicó, sin licitación de por medio, un contrato de mil 477 millones de dólares -equivalentes a 29 mil 500 millones de pesos- a Opex Perforadora, empresa creada tres días antes del inicio del actual sexenio por la familia Miguel Bejos, cercana al ex Presidente Enrique Peña Nieto.

En febrero pasado, REFORMA publicó que **Opex y dos filiales** ya habían recibido pagos de **Pemex** durante este **sexenio** por casi 18 mil millones de pesos para convertirse en uno de los principales contratistas privados de la petrolera.

Alfredo Miguel Bejos y su sobrino Alejandro García Bejos son apoderados y han sido presidente y presidente suplente de Opex.

Además, José Miguel Bejos, hermano de Alfredo y **amigo cercano de Peña Nieto**, es presidente de la constructora Mota Engil México, que junto con ICA y Grupo Indi, **han acaparado la mayoría de los contratos relevantes de obra pública del actual Gobierno.** 

Tanto Alfredo como José Miguel ya participaban en el negocio petrolero desde el sexenio pasado, por medio de las empresas Proyectos Globales de Energía y Servicios CME y Mantenimiento Express Marítimo (MexMar), que es socia de Seacor Marine, firma con sede en Houston con una flota de más de 300 barcos de servicios petroleros.

El nuevo contrato con Opex y su socia, Perforadora Integral de Oriente Ixachi, para "trabajos Ilave en mano para intervenciones a pozos marinos en campos de PEP", fue adjudicado el pasado 4 de octubre en Villahermosa, sin que exista evidencia de que, previamente, PEP intentó conseguir el servicio por medio de un concurso abierto o una invitación restringida.

En 2019, **Opex**, asociada con la firma noruega Borr Drilling, **ganó un contrato de 660 millones de dólares de Pemex para rentar cinco plataformas.** Las cinco rentas vencen en diciembre de 2022, pero se pueden renovar.

Por su parte, **Ixachi ya había recibido en mayo pasado otro contrato de PEP de 85 millones de dólares, también por adjudicación directa,** para rentar equipos de perforación terrestre.

Perfomex y Perforadora Profesional Akal-I son otras empresas creadas en 2019 por la familia Miguel Bejos, que también han obtenido contratos millonarios de Pemex.

El contrato con Opex es la segunda adjudicación directa más cuantiosa de Petróleos Mexicanos.

Sólo es superada por los 37 mil 341 millones de pesos que Pemex Logística asignó en noviembre de 2021 a dos de sus filiales privadas para hacerse cargo del transporte de hidrocarburos en auto tanques.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

## **ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

https://www.reforma.com/da-pemex-a-empresa-favorita-contrato-por-29-mil-mdp-mas/ar2484256 Fecha de publicación: 11 octubre 2022